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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Canicola e strutture socio-sanitarie 

 
 

In questi giorni di canicola sono diverse le segnalazioni che abbiamo ricevuto da parte di cittadine e 
cittadini in relazione alle situazioni ambientali nelle strutture socio-sanitarie sprovviste di una 

climatizzazione. 

Tale situazione è particolarmente pericolosa nelle case per anziani dove le temperature nelle camere e 
negli spazi comuni sono, laddove non vi è climatizzazione, estremamente alte. 

 

Chiediamo di conseguenza al Consiglio di Stato: 

1. Di indicare quanto intrapreso delle competenti autorità per verificare nelle case per anziani e più in 

generale nelle strutture socio-sanitarie se le strutture, e in particolare le camere e gli spazi comuni, 
sono sufficientemente climatizzati. 

2. Se sì, quale è il quadro della situazione e in quante strutture la situazione non è adeguata. 

3. Se non ritiene, sulla base del quadro della situazione, necessario proporre anche delle modifiche 

legislative, considerato il fatto che i periodi di canicola nel futuro saranno sempre maggiori. 

4. Se no, per quale ragione non si è fatto? 

 
 

Per MPS-POP-Indipendenti 

Matteo Pronzini 
Arigoni Zürcher - Lepori Sergi 
 


